
Nr. 25"9/J 

1988 -07- 1 4 

11- 4~O'i der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 
• 

des Nationalrates XVll. Gesetz~cbun8!iperiodc 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dkfm. BAUER, Dr. GUGERBAUER 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Kosten der Schülerfreifahrten 

.In der Berichterstattung der Medien taucht immer wieder der Vorwurf auf, 

daß das Defizit der ÖBB teilweise aus dem Familienlastenausgleichsfonds 

abgedeckt wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den 

Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1. Wie hoch sind die Uberweisungen des Familienlastenausgleichsfonds an 

die ÖBB für Schülerfreifahrten in den Jahren 1986, 1987 sowie 1988? 

2. Wie werden diese Zahlungen des Fonds berechnet, und welche Veränderun

gen hat es beim Berechnungsmodus im erwähnten Zeitraum gegeben? 

3. Wie hoch sind insbesonders die Kosten des Fonds für eine Jahres

Schülerfreifahrt im Verhältnis zu einer tarifmäßigen Jahreskarte, und 

wie hat sich dieses Verhältnis im erwähnten Zeitraum verändert? 
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